

## L'APEL vous informe

Chers parents

Depuis la rentrée, nous avons, à plusieurs reprises, sollicité votre aide ou votre participation : Matinée travaux, photos, glacières, marché de Noël. Consciente de vos efforts, l'équipe en son entier, tenait à vous en remercier, avant de clôturer cette année 2016.

**Grâce à vous**, l'APEL soutient les projets menés par l'équipe éducative, actuellement en cours (spectacle de Noël) et ceux à venir.

Nous vous informons également avoir déposé une demande de subventions auprès de l'APEL Aquitaine et National, pour défendre **un projet numérique en vue d'équiper de tableaux numériques les classes élémentaires de l'école**. Mélanie du Lac et l'OGEC soutiennent vivement ce projet pour nos enfants et nous les en remercions.

Nous croisons donc les doigts et rajoutons ce vœu à la longue liste des souhaits pour 2017 ! Sur ce dernier mot, nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d'année ☺



Et meilleurs vœux !

A bientôt !

L'APEL, le 15 Décembre 2016